

## NEWS

---



### Jugend forscht 2026: Maximale Perspektive – maximale Kreativität

65 wissenschaftliche Projekte starten an der Hochschule Aalen im Regionalwettbewerb

**17.02.2026** | Am 27. und 28. Februar 2026 geht der bekannte Wettbewerb „Jugend forscht“ in seine 61. Runde. Unterstützt von der Firma ZEISS und organisiert vom explorhino, stellen 121 Teilnehmende aus zwölf Schulen aus dem Ostalbkreis und dem Landkreis Heidenheim insgesamt 65 Projekte vor.

Unter dem diesjährigen Motto „Maximale Perspektive“ erwarten die Besucherinnen und Besucher spannende Ideen und zukunftsweisende Projekte beim Regionalwettbewerb von „Jugend forscht“. Die Jungforschenden treten in sechs Fachgebieten an, besonders stark vertreten sind Arbeitswelt, Chemie und Technik.

Der Wettbewerb erstreckt sich über zwei Tage: Am 27. Februar 2026 präsentieren die Teilnehmenden ihre Arbeiten einer Jury aus Expertinnen und Experten aus Industrie, Wissenschaft und Bildung. Begleitet wird der Tag von Mitmachaktionen regionaler Organisationen und Vereine, darunter die Jonglierwerkstatt, makeMINT, die Zukunftsakademie Heidenheim, die Hochschule Aalen, das Kreismedienzentrum Ostalbkreis, sowie das explorhino. Mit dabei ist auch wieder eine Drone Soccer Anlage, an der die Jugendlichen diesen faszinierenden Sport testen können.

Am 28. Februar 2026 sind alle Interessierten von 10 bis 12 Uhr eingeladen, die Projekte hautnah zu erleben und sich selbst ein Bild von der Kreativität und Innovationskraft der Jungforschenden zu machen. Schon im letzten Jahr begeisterten die Teilnehmenden mit Projekten wie einer automatischen Kinderwagenbremse, einer FPV-Drohne, einem Schildkrötenrucksack, der Untersuchung von Sonneneruptionen und einem Drohnenfallschirm.

Den Abschluss bildet die feierliche Siegerehrung um 12.45 Uhr, begleitet von besonderen Gästen und einem musikalischen Showact. Auch in diesem Jahr haben Gäste, Schulklassen und Teilnehmende die Möglichkeit, einen Flug in der Drone-Soccer-Arena auszuprobieren.

Ein besonderes Highlight dieses Jahr: Ende März findet außerdem der Landeswettbewerb Jugend forscht vom 25. bis 27. März in Aalen statt.

**27. Februar 2026 – Regionalwettbewerb Jugend forscht**

Jurierungstag (keine Öffentlichkeit)

**28. Februar 2026 - Regionalwettbewerb Jugend forscht**

10 – 12 Uhr Tag der Öffentlichkeit (Aula, Hochschule Aalen)

12.45 – 14.15 Uhr Wettbewerbsfeier (Audimax, Hochschule Aalen)

**27. März 2026- Landeswettbewerb Jugend forscht**

10 – 13.30 Uhr Tag der Öffentlichkeit (WIN-Gebäude, Hochschule Aalen)

14 – 16 Uhr Wettbewerbsfeier (Aula, Hochschule Aalen)